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 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
みなさん、こんばんは！ 
私が会⻑に就きまして一ヶ月が経ちました。ようやく自分の
ペースで生活が出来つつあります。 
先週のふれあい農園には、
暑い中大勢の会員の皆さ
ん参加して頂き、ありがと
うございました。 
東日本大震災からまもな
く 5 カ月を迎えますが、未
だ復旧、復興が思うように
進まず悲しい限りです。 
福島原発の放射能漏れでの被害者が全国的に及んでき
ています。 
今考えると、原⼦⼒発電は国⺠のコンセンサスを得られて
いたかを甚だ疑問に思います。 
「3.11」直後は国⺠も政治家も殆どの人が原発に疑問視
を投げ掛けていましたが、最近では推進、維持派が増えて
きていると聞いています。なんと悲しいことでしょう！ 
経団連の⽶倉会⻑も経済産業省や東京電⼒を擁護する
ような発言をしています。更に、⽶倉会⻑は原発を止めて
電気料⾦が⾼くなったら海外に企業が逃げるとまで言って、
国⺠を恫喝しています。 
経済界にも松下幸之助先生や土光敏夫先生みたいな方
が、今いたならば、世相も相当変わっていたと思います。 
今日は、会員増強委員会の担当例会となっています。 
会員増強の特効薬はないと思いますが、皆さんで一緒にな
って意⾒を出し合ってください。それでは、担当委員⻑よろ
しくお願いします。 
 
 幹事報告  幹事 須藤  丈 

 ⽥⼝国際奉仕委員⻑が企画・主催された親睦会で、
東日本大震災の義援⾦の寄付を⾏いましたが、日本
赤十字社千歳市地区よりお礼状と千歳⺠報掲載の
報告が届いております。 

 国際ソロプチミスト千歳より新年度のご挨拶状が届いて
います。 
2011－2012 年度 会⻑ 赤堀 美智⼦様 
 

 区大会登録のお願い 
日（日） 

（月） 
 11 ふれ愛デーチャリ

 

 12 年度「クラブ計画

ブの作年度「活動報告書」

 ールバンド通信を回覧します。 
務局は休業と

の 4 日間 
 

 
地
10 月 15 日（土）〜16
登録料：14,000 円 
申込締切：8 月 15 日
千歳市社会福祉協議会より「20
ティパークゴルフ交流会」の案内が届いています。 
日時：9 月 11 日（日）午前 9 時〜午後 1 時
場所：リバーサイドパークゴルフ場 
申込締切：8 月 29 日（月） 
⻑泉ロータリークラブより 2011-20
及び目標」「委員会編成表」(資料)が届いております。
事務局にて閲覧できます。 

 千歳セントラルロータリークラ
と今年度「活動指針・計画書」皆さんにお配りしました。 
コスト削減で、今回もすべて手作業で作成しています。
柏⽥副会⻑、土居会計、そして武⽥会員にはお手伝
い頂き、大変ありがとうございました。皆さん、是非ご覧く
ださい。 
北栄スク

 事務局の夏季休業をお知らせします。事
なりますので、ご了解ください。 
8 月 4 日（木）〜7 日（日）

 各委員会報告・連絡  
ログラム・雑誌委員会 

32頁を

参加するための

プ
委員⻑ 羽芝 涼一 
「ロータリーの友」8月号の
ご覧ください。 
ロータリーの基本知識として、ロー
タリーに積極的に

例会出席状況 （2011 年 8 月 2 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 21 名 
欠席者数（内：無断欠席）  11（3）名 
出席率（前回例会）  65.6（53.13）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  21 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 彦坂忠人 / 副会⻑ 柏⽥欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者） 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内  TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp   http://www.ccrc.jp 
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います。 

世代・ローターアクト委員会 委員⻑ 福田 哲明 

において、

「ザ・テラス」におきまして、多くのチケットをご

ガイドが掲載されています。 
皆さん、是非ご一読して頂きたいと思
 
新
8月19日（⾦）に⾏われます
市⺠納涼盆踊り大会
千歳ローターアクトクラブが今年
もテント出店します。この活動に
⽻生会⻑、坂井直前会⻑がお
手伝いされますが、皆さんにもご
協⼒をお願いしたいと思います。
詳細は次回例会で説明させて
頂きます。 
また、前回例会
購入頂きましたことを、ローターアクトクラブのメンバーに代わ
りまして、あらためてお礼申し上げます。 
 
 ニコニコ BOX  ニコニコ箱委員会 委員⻑ 福田 哲明 

30・31 日、「いけまぜ夏フェス‘11 in

皆さんに恒例の「ブルーファミリアコンサート」のご案内

今井章夫会員：7 月 15 日に新千歳空港ターミナルに新
店が無事オープンしました。テープカットの様⼦が千歳⺠報
に掲載されました。 
坂井治会員：7 月
千歳」が⾏われ、約 1,400 名の参加者に喜んで頂きまし
た。 
また、
をしました。ご協⼒をよろしくお願い致します。 

 
 
 

 
 
 本日のプログラム  

常夜間例会「会員増強及び拡大」 
当 会員増強委員会 委員⻑ 坂井 治 
程、⽻生会⻑のご挨拶にもありましたが、会員増強とい

ため、楽しい企画にしようと思いま
 

、グル

 

した。ロータリアンの

は 8 億 7

、これに基づいてお話しして頂

したかをあるいは入会の動機を話して頂きたいと思い

の未充填分類についてです。 

・熱供給・水道業などがありますが、中分類ぐらいま
てもら

するのか、あるいは個々人が地道に勧誘をす

を増やすのかという

⻑エレクトのテーブルから順に、簡単に
通
担
先
うテーマは出席率が低い
したが、なかなか良いアイデアが思い浮かびませんでした。
本日はグループ単位でディスカッションをして頂いた後
ープ毎に発表して頂きたいと思います。 
ディスカッションを始める前に、会員拡大の妨げになるのでは
ないかという情報がありましたので、皆さんにご紹介します。
パストガバナーの⽥中毅さんからのメールです。 
「東日本大震災では甚大な被害がでま
皆さんは心を痛め、1 日も早い復興を願って寄付をされた
ことと思います。殆どのクラブは地区にその義援⾦を送りまし
た。全国の地区からガバナー会に寄せられた⾦額
千万円にも上ります。しかし、実際に被災地に贈られたの

は、わずか 1 億 2 千万円です。更に、ガバナー会の運営資
⾦のために、1 億円が別に確保されているということです。」 
⽥中先生は、「ガバナー会に送った義援⾦を地区に返して
もらい、直接被災地に贈りましょう！」と呼びかけています。 
このような事をやっていては、会員拡大も出来ませんので排
除していきたいと思います。 
本日は、3 つのテーブルで⽻生会⻑、彦坂会⻑エレクト、
柏⽥副会⻑を中心にテーブルディスカッションを⾏って頂きま
す。 
4 つのテーマを設けましたので
ければと思います。 
1つは、皆さんが入会した時、どうしてこのクラブに入会しよう
と決意
ます。 
2 つ目は、職業分類
各テーブルマスターには職業分類表を持って頂いています。 
大分類で充填されていないのは漁業、鉱業、製造業、電
気・ガス
で目を向けて頂き、この業種ならもう少し誰か入会し
えそうな人がいるというようなことをリストアップしてもらいたい
と思います。 
3 つ目に、会員勧誘のためにどうしたらよいのかということで
す。いろいろな手法があると思います。 
まず入会候補者のリストアップをして会員が手分けをしてロ
ーラー作戦を
るのか、あるいは広告媒体に我々クラブの事業を取り上げ
てもらってこれに共感して頂いたメンバー
ような方法です。 
各テーブルに良い意⾒やアイデアがありましたら、後程、発
表して頂きます。 
それぞれのテーブルでディスカッションが大変盛り上がっている
ようですが、彦坂会
報告して頂きたいと思います。 
 

 
 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 6,000 円
今年度 累計額 79,000 円
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⻑エレクト 彦坂 忠人 
れからの会員増強を考えた場合、千歳セントラルロータリ
クラブが何人の会員が必要かという目標設定を⾏い、そ
為に 3〜5 年の年次計画を⽴て、その目標に向かって毎

要だと思います。 

していかなければなりません。 

れに関わる企業も含めて対象にして

、私達のテーブルでも⻘

してはどうかという同じような
⾒がでました。 

にも関わりますが、会費が⾼いので

ない

議所の
ンバーについて、実際どのようにして勧誘活動を⾏っていく

られた担当委員メンバーだけに頼って

ですので、彦坂会⻑エレクト、柏⽥副会⻑

たちとは、普段なかなか関わり合いが薄い方々の存在と
。固定観念を持たずに1％でも可能性のあ

い意⾒も私達のテーブルで出されました。 

会
こ
ー
の
年活動をしていくということが必
では、どのような方々を
新入会員の候補とする
かと言いますと、入⼝会
員が副会頭としておられ
る千歳商工会議所の
方々、そしてもう一つは
千歳⻘年会議所の会
員の方です。可能性が
ある方が何人かいますの
で、素早く対応
また、これまで千歳セントラルロータリークラブに在籍された
方は 100 人以上いるのではないかと思いますが、退会をさ
れた方々に再度アプローチすることも必要ではないかという
意⾒がでました。空港関係者は以前に何人か在籍されて
いたということですが、こ
良いのではないかということです。 
まず、リストアップをして、それを年次毎に確保していくことが
必要という意⾒となりました。 
 
副会⻑ 柏田 欣也 
彦坂会⻑エレクトが言われたように
年会議所の卒業者を対象にしてはどうか、また過去に本ク
ラブを退会した人を再度勧誘
意
また、クラブの会計状況
はないかという意⾒もあり
ました。 
旧日航ホテルの際は、⾦
山さんが会員としていらっ
しゃいましたが、会⻑、幹
事とホテルの総支配人と
話をしまして、後任として
誰かを入会して頂け
かとお願いしました。近日
中に良い返事を頂けるのではないかと思います。 
 
会⻑ 羽生 有三 
私共の中では、会員増強のプロジェクトチームを作り、理事
会との共同作業で入会推進活動を実践するという意⾒が
でました。例えば、⻘年会議所のメンバーや商工会
メ
のかということです。限

いいものなのか。逆に全員参加型の活動と言ったところで
希薄な活動に終始してしまうのではないか。数人の熱意の
ある方が集まって頂き知恵を絞りアイデアを出して頂く、そこ
から適宜に全会員参加型で進めていくのが良いのではない
かと思います。 
まずは組織的に、またはクラブの財源的に最低 38 名の会
員数が必要です。それを今年度の目標として、早く実⾏に
移さなければいけません。 
私共のチームではこのような意⾒に集約されます。 
私もこれに賛成
の報告された意⾒も取り入れながらプロジェクトチームを早く
⽴ち上げたいと思います。 
 
坂井委員⻑ 
大変良い意⾒がでました。プロジェクトチームについては早
速、須藤幹事にお願いをして作る方向で検討していきたい
と思います。 
私
いうのもあります
る方のリストアップが必要に思います。 
また、プロジェクトチームを年代別に構成し、アプローチして
いくという⾯⽩
楽しいと思える会員増強をしていきたいと思いますので、皆
さんご協⼒をよろしくお願い致します。ありがとうございまし
た。 
 
 
 NEWS & TOPICS  
レポート“地区会員増強セミナー” 
７月３日日曜日、晴天の中グランドパーク小樽に於いて
区会員増強セミナーが開催されました。当日は午前 11
よりガバナー補佐会議が⾏われ、熊澤隆樹ガバナーから

強の協⼒要請」という⼒強
式訪問、増強セミ

ナ

会員増強委員⻑佐々木正丞パスト・ガバナーから

地
時
今年度の目標である「会員増
い冒頭挨拶の後、地区目標、ＩＭ、公

ーそれぞれの議題について 12 名のガバナー補佐と活発
な意⾒交換が⾏われました。 
 午後からは、各クラブ会⻑ 65 名、ガバナー補佐、地区
役員、地区幹事、オブザーバーを含め総勢 90 名を超える
出席で会員増強セミナーが開催されました。講師は地区
会員増強委員会カウンセラーの丸山淳士パスト・ガバナ
ー。 
「博愛の和を広げるために」のテーマのもと、会員増強する
為の個人の資質向上・組織⼒の向上について、ユーモアを
交えながらテンポの良い⼝調で、１時間があっという間に過
ぎ時間が足りないほどの講演でした。 
 地区
は「一人必ずどなたか１名に声を掛けて頂くことで会員増
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ました。意⾒交換で

ナー・エレクトから１日を振

し

気浮動が未だ実現されない北海道の場合、「格式ある

ます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 SCHDULE  
☆8 月は、会員増強及び拡大月間です。

強につながります。声を掛けていく事を続けて欲しい」とのお
話を頂き、その後ガバナー補佐４名の代表者から「現状と
対応策の事例」について報告して頂き

 

８
月

9 日 通常例会「ロータリーのいろは」[担当/ロータリー
情報委員会(⽩木委員⻑)] は３名から質問があり、震災義援⾦の使い道について詳

細の確認があり、地区として今後３年間⻑期的に支援し
ていく旨の説明がありました。 
 まとめと致しまして地区研修リーダー塚原房樹パスト・ガ
バナーから会員増強についての手法や思想（マネージメン
ト）を通じロータリーの原点に返り最大の熱意を持って取り
組むことで、増強に寄与していけるとの話を頂きました。 
 閉会にあたり、細川好弘ガバ

16 日
ストランインター 〜千

歳市消防本部 消防庁 土居裕⽒を囲んで〜」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

★移動親睦夜間例会「レ

23 日
移動例会｢ふれあい農園・収穫祭｣ [担当/ふれ
あい農園実⾏委員会(⾼塚委員⻑)] ※食事 
エアポートホテル アネックス 

30 日 休会(月末) 

９
月

☆9 月は、新世代のための月間です。
り返り、参加された会員の熱意に感謝を述べられた後、安
孫⼦建雄ガバナー・ノミニーから「この度大役を受けました。
今後は皆様のお⼒をお借りしたい。会員増強についてはお
誘いをする為に、日々のロータリーを説明できるよう精進

6 日

★通常夜間例会「クラブ協議/アイドリング・ストッ
プ 〜卓話 千歳交通㈱ 支店⻑ 五十嵐慎一
様〜」 [担当/エコプロジェクト実⾏委員会(⽻芝
委員⻑)、須藤幹事] 

13 日
移動例会｢ふれあい農園 〜収穫祭〜｣ [担当/て生活して⾏きたい」との言葉があり、盛会のうちに会員増

強セミナーは定刻に終了しました。 
 
── 毎回、会員増強にあたっての“精神論”ばかりの本セ
ミナーであります。今回も RC からの会員増強の成功例など
の発表、地区からの具体的な増強策の提案などアレンジさ
れた構成ではなかったようです。 

ふれあい農園実⾏委員会(⾼塚委員⻑)] ※食
事 ベルクラシック リアン 

20 日 ★親睦夜間例会｢市⻑山⼝幸太郎⽒を囲ん
で｣ [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

27 日

移動例会｢支笏湖周辺・復興の森づくり｣＆「親
睦野外バーベキュー会」 [担当/緑化保全推進
実⾏委員会(佐々木俊哉委員⻑)、親睦活動
委員会(井上委員⻑)] 景

10
月

☆10 月は、職業奉仕月間・米山月間です。ロータリー」を強調してばかりでは、各 RC の規模・活動が更
に縮小してしまいます。会員増強に至る現実的な方向性
を示し、具体的な方策を提案することが、各 RC の会⻑、
理事、そして地区に今望まれてい

4 日 移動例会「職場訪問/コトロパーク」 [担当/職
業奉仕委員会(鈴木委員⻑)、須藤幹事] 

11 日
移動例会｢ふれあい農園 〜収穫・最終作業
〜｣ [担当/ふれあい農園実⾏委員会(⾼塚委
員⻑)] 食事/レストランインター 

15-16 日 RI2510 地区 地区大会（小樽）

18 日 ★移動親睦夜間例会「エアポートホテル アネック
ス」 [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

25 日

通常例会「ガバナー公式訪問」
10:00 会⻑･会⻑エレクト･幹事懇談会 
11:00 理事会 
12:00 会員集合 12:30 開会点鍾 

11
月

1 日
★通常夜間例会「クラブ協議/友好クラブ締結
15 周年事業について」 [担当/友好クラブ委員
会(⾼塚委員⻑)、須藤幹事] 

8 日 通常例会「未定」[担当/⽶山奨学⾦委員会
(佐々木俊英委員⻑)] 

15 日 ★移動親睦夜間例会「創⽴例会 in 支笏湖」
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

22 日 通常例会「未定」[担当/エコプロジェクト実⾏委
員会(⽻芝委員⻑)] 

29 日 休会(月末) 

12
月

6 日 ★通常夜間例会「クラブ協議/年次総会(36 分
例会)」 [担当/須藤幹事] 

13 日 通常例会「上半期を振り返り」[担当/須藤幹
事] 


